

Die Männerriege mit drei Gruppen am Rümlanger Turner-Orientierungslauf

Der Turnverein Rümlang hat im Rümlangerwald am 15. April 2018 zum 47-ten Mal für die total 39 angetretenen Jugendriegen-Gruppen eine Fuchsjagd und für 32 Gruppen der Kategorien Jugend 4, Frauenriege und Turner sowie für 6 Nordic Walking Gruppen einen Orientierungslauf (OL) organisiert.

Es muss dem Turnverein Rümlang aufgefallen sein, dass bei unserer neunten Teilnahme aus Bassersdorf wieder eine Rekordanzahl an Männerrieglern früh in Rümlang eingetroffen ist. Jedenfalls steht auf der Website des TV Rümlang folgendes zu lesen:

Der Anlass startet, wie jedes Jahr, mit der Ankunft der Männerriege aus Bassersdorf auf dem Vorplatz der Heuelhalle. Die fitten Männer im Alter bis über 80 Jahren (ja, mached das dänn mal nah!) kamen mit dem Velo vorgefahren und halfen beim Aufstellen der Festbänke mit. Seit geraumer Zeit sind sie schon fest im Einsatzplan des OK-Teams integriert. An dieser Stelle möchten wir uns ganz herzlichen bei den Herren bedanken und nochmals offiziell klarstellen, dass "MR Bassersdorf" in der OL-Erwachsenen Kategorie nicht etwa "Mädchenriege" Bassersdorf sondern "Männerriege" Bassersdorf heisst. Einfach, damit es nochmals gesagt ist…

Im Rümlangerwald wird der Turner-OL noch ohne digitale Technik mit Zangenposten durchgeführt. Auf die etwas speziell gehandhabten Regeln mit den OL-Postenflaggen – in Rümlang nennt man sie "Lampen" – ist auch in früheren Berichten schon hingewiesen worden.

Wissend, dass bei pünktlicher Abfahrt ein Startkaffee möglich sein sollte, starteten wir zu elft pünktlich um 07:00 Uhr mit dem Fahrrad beim Türmlischulhaus. Entsprechend unserer Tagesform bildeten wir in der Garderobe in den Tempobereichen "Marschieren" bis "Gas geben am Limit" für den OL die drei Wettkampfgruppen.

- Alle drei Gruppen durften früh starten und zogen wohlgemut bei trockenem und angenehm frischem Wetter in den nach kalten Tagen wieder erwachenden Wald.
- Das Laufen unterwegs war ein Genuss. Noch liegen die Dornen flach und so war ? wie die mit einer GPS-Uhr aufgezeichnete Laufstrecke von 7,93 km Länge zeigt ? mehrmals auch das Queren ohne nennenswerte Kratzer möglich.
- Nach dem Lauf haben wir ? mit unserer Leistung innerlich zufrieden ? beim Apéro mit wohl temperiertem Féchy angestossen.
- In der Festwirtschaft war die Bedienung wiederum freundlich und die Penne köstlich.

Bei unserem Durchschnittsalter von 70,5 Jahren müssen wir mit den Laufzeiten von 1:26:19 / 1:42:48 und 2:03:29 im Feld der um einige Jahrzehnte jüngeren ? und teilweise wieder verkehrt herum laufenden ? Turner-Konkurrenten in der Rangliste weit nach unten scrollen bis man uns findet. Auch ist erstmals von uns ein falscher Posten quittiert worden. Das ist ein Missgeschick, das früher oder später allen einmal passieren wird.

Mit einem grossen Dankeschön bedanken wir uns bei unserm MR-Vorstand für die Übernahme des Startgeldes und des trockenen Gedecks. Dank gehört auch allen Turnkameraden, welche mit Getränkespenden für rasche Regeneration und gute Stimmung gesorgt haben.

Schon jetzt wollen wir uns merken: Der nächste Rümlanger Turner-OL findet am Sonntag, 7 April 2019 statt. Treffpunkt wie dieses Jahr, pünktlich wieder beim Türmlischulhaus.

Fritz Maurer

Hinweis: die unten aufgeführten Fotos können vergrössert werden! fotogalerie/2018_vereinsjahr/2018-04-15_ol